

# *Llama presidente de Venezuela en la cumbre de la CELAC a la unidad regional*

---



Bávaro, 25 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños a trabajar unidos y en servicio de los pueblos.

Durante la Quinta Cumbre de ese mecanismo, consideró Maduro que es hora de una nueva alianza entre los gobiernos para encarar los retos económicos, superar los conflictos entre pensamientos de izquierda o derecha y las intrigas para crear división.

El primer mandatario venezolano afirmó que hay profundos cambios en el contexto global y los países Latinoamericanos y Caribeños se necesitan para encarar unidos los retos del mundo actual.

Por su parte, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños confirmó su rechazo al decreto injerencista firmado por el expresidente norteamericano, Barack Obama, que declara a Venezuela como una amenaza para su nación.

Delcy Rodríguez, canciller venezolana, declaró desde República Dominicana que el organismo regional apoya a su país y pide que la orden ejecutiva de Obama sea revertida.

La diplomática señaló en la cumbre de la CELAC que el compromiso del gobierno chavista es establecer relaciones con el pueblo y ejecutivo estadounidense, sobre bases de respeto y cooperación.

La canciller Delcy Rodríguez explicó que el presidente venezolano, Nicolás Maduro, ha expresado en varias ocasiones el deseo de establecer relaciones con cualquier administración de Estados Unidos, a través del diálogo, el respeto y el apego al derecho internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119565-llama-presidente-de-venezuela-en-la-cumbre-de-la-celac-a-la-unidad-regional>



**Radio Habana Cuba**